

## Patroli Dialogis Blue Light: Menjaga Keamanan di Malam Hari

Kota Bogor - [KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kotabogor.jendelaIndonesia.com)

May 30, 2024 - 13:57



Purwakarta - Pada Rabu 29 Mei 2024, pukul 21:10 WIB, Wilayah Hukum Polsek Kiarapedes di Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, menjadi lokasi pelaksanaan Patroli Dialogis Blue Light. Kegiatan ini melibatkan Aiptu Ririk Aria B Aipda Deden Bripka Dadan H

Patroli Dialogis Blue Light adalah bentuk patroli malam yang dilakukan dengan menyalakan lampu biru (blue light) pada kendaraan patroli, sehingga memberikan efek visual yang menandakan kehadiran polisi di lingkungan tersebut. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah dan mengurangi potensi tindak kriminal serta memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat pada malam hari.

Aiptu Riril Aria B menjelaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat saat malam hari. "Dengan adanya blue light, masyarakat bisa lebih waspada dan merasa terjamin keamanannya karena tahu bahwa polisi sedang berpatroli," ujarnya.

Bripka Dadan H menambahkan bahwa patroli dialogis ini juga mencakup interaksi langsung dengan warga yang masih beraktivitas di malam hari. "Kami berusaha untuk selalu siap sedia mendengarkan keluhan dan saran dari warga, serta memberikan imbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan," katanya.

Bripka Budi Setiawan menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami mendorong warga untuk selalu proaktif dalam melaporkan setiap kegiatan yang mencurigakan. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat krusial dalam mencegah tindak kejahatan," tuturnya.

Patroli Dialogis Blue Light diharapkan mampu memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menekan angka kriminalitas, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat melalui dialog langsung.

Stetmen dari kegiatan ini menegaskan bahwa kehadiran polisi di lapangan, terutama pada malam hari, adalah bentuk komitmen Polsek Kiarapedes untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Patroli Dialogis Blue Light adalah salah satu strategi efektif untuk menunjukkan kehadiran polisi dan memastikan bahwa wilayah Kecamatan Kiarapedes tetap aman dan kondusif.

Dengan kehadiran rutin dan interaksi aktif bersama masyarakat, diharapkan keamanan di Kecamatan Kiarapedes dapat terus terjaga, dan warga merasa lebih tenang menjalani aktivitas mereka, baik siang maupun malam.